

Gobernación departamental de Petén

Fuente: <https://www.facebook.com/gobernacion.depeten>

Investigadora del Instituto de Investigadores Sociales y Economía (IIES), Entrevista al Gobernador de Petén sobre el Impacto del Acuerdo Gubernativo 164-2021.

En el marco de un análisis sobre el impacto de las políticas gubernamentales en las comunidades, la Investigadora Mónica Hidalgo, en representación del Instituto de Investigaciones Sociales y Economía de la Facultad de Ciencias Económicas de la Universidad de San Carlos de Guatemala (USAC), sostuvo una entrevista con el señor Mauricio Acevedo, Gobernador Departamental.

Durante el encuentro, se abordó el papel de la Gobernación en la articulación de esfuerzos entre diversas instituciones, tales como el Ministerio de Ambiente y Recursos Naturales y el Ministerio de Educación. Según Acevedo, el trabajo conjunto ha permitido fortalecer la gestión municipal y mejorar la comunicación entre los entes gubernamentales y los municipios.

El tema central de la conversación fue el impacto del Acuerdo Gubernativo 164-2021 en el desarrollo local y en la población petenera. Hidalgo destacó que el instituto de investigación al que pertenece se dedica a estudiar los efectos de las políticas públicas en la sociedad, con énfasis en la pobreza y otros fenómenos sociales. En este sentido, el Gobernador señaló que, en comparación con otras regiones, Petén se ha convertido en un referente por la coordinación interinstitucional y la disposición de las municipalidades para implementar iniciativas gubernamentales.

Por su parte, Hidalgo manifestó el interés del instituto en seguir observando y analizando la percepción de del departamento sobre la implementación de políticas públicas, así como el impacto de las mismas en su calidad de vida. "Nuestro objetivo es entender las causas y efectos de estas medidas para contribuir con información que permita mejorar la toma de decisiones en el ámbito gubernamental", explicó la Mónica Hidalgo.

Este tipo de entrevistas y estudios buscan aportar al debate académico y a la construcción de mejores estrategias para la atención de las necesidades de la población guatemalteca, especialmente en regiones con características y retos particulares como Petén.

Guatemala, sale adelante.

#AcuerdoGubernativo #164-2021 #Entrevista #Petén



